après CHAMPAGNOLE - SAINT-APOLLINAIRE (52-12). La tête à Pontarlier

Publié le 08/11/2011



Champagnole a inscrit 8 essais dimanche

Certes il n'ya pas eu photo dimanche mais la mise en route des Champagnolais fut laborieuse, Michel and co étant même menés après un quart d'heure de jeu. « On n'a pas fait la meilleure entame en essayant d'éloigner les ballons alors qu'on aurait peut être du insister au ras, reconnaît le capitaine et co-entraîneur, Franck Michel. Dès qu'on a joué devant, on les a bousculés. »

« Saint-Appolinaire était très joueur et nous a un peu déstabilisé. Mais après 20 minutes, on était vraiment beaucoup mieux, fait remarquer son alter-ego, Tony Mendola. On retiendra que l'on a bien pu faire tourner l'effectif et fini la rencontre sans blessés. ». Il est vrai que les Champagnolais ont du gérer quelques changements avec le retour de Joly et Authier ou le placement de Jambez en n°8. La touche n'a pas non plus eu le rendement habituel, ce qui explique le manque de jeu en début de partie de la part des Champagnolais. Mais au total, les Champagnolais ont marqué huit essais et empoché le point de bonus offensif. « Ça a fait une bonne préparation avant les matchs de Pontarlier et Besançon qui seront d'un tout autre niveau » poursuit le coach des lignes arrières.

Champagnole avait sans doute déjà la tête au derby à Pontarlier programmé ce dimanche avec peut-être la rentrée de Barnabé.